

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. Juni 2021 stellt die Fraktion sozialdemokratischer Bezirksrätinnen und Bezirksräte den nachstehende

## **Resolution**

betreffend

### **Förderung von Street Art auf der Wieden**

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, die Förderung von Street Art bei der Weiterentwicklung der Richtlinien zur Bezirkskulturförderung angemessen zu berücksichtigen.

#### **Begründung**

Als Street Art bezeichnet man nicht-kommerzielle Kunst im öffentlichen Raum. Diese Kunstwerke werden dabei als dauerhafte Einrichtung verstanden. Street Art muss dabei streng von Graffiti, welche illegal in fremdes Eigentum eingreifen, abgegrenzt werden. Das Ziel von Street Art ist es, den öffentlichen Raum bzw. das optische Aussehen einer Stadt künstlerisch zu bearbeiten. Es gibt bereits einige Beispiele für Street-Art-Projekte, die auch mit Unterstützung der Wiedner Bezirksvertretung umgesetzt werden konnten (z.B. in der Phorusgasse). Die künstlerische Gestaltung des öffentlichen Raums stellt für einen kulturell vielfältigen Bezirk wie die Wieden eine weitere Bereicherung dar.

